



N^o 177

Le 17 août 1988

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Madame Marie-Andrée Beauchemin née à Montréal (Québec), est nommée Consul général à Milan, Italie.

Madame Beauchemin [baccalauréat en sciences politiques, collège Marianapolis, Université de Montréal, 1966] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1978 à titre de Directeur de la politique du personnel et des langues officielles. Elle a été Directeur des opérations du personnel de 1979 à 1982; Directeur général des affaires consulaires de 1982 à 1983 et Directeur général de la gestion centrale de 1983 à 1985. Elle est Sous-ministre adjoint des communications et de la culture depuis 1985. Madame Beauchemin remplace Monsieur Carl E. Rufelds.

* * * *

Monsieur Roger Blake né à Herts (Angleterre), est nommé Consul général à Sydney, Australie.

Monsieur Blake [collège militaire royal, 1957-61; baccalauréat en sciences (génie électrique), Université de l'Alberta, 1962] est entré au Service des délégués commerciaux en 1965. Il a servi à l'étranger à Los Angeles et au Caire; comme Consul et délégué commercial principal à Rio de Janeiro (et aussi à titre de Chef de Mission) de 1973 à 1977; comme Vice-président aux ventes internationales pour Canadair à Westport Connecticut de 1979 à 1982; et en 1982 comme Consul général à Perth. À Ottawa, il a été Directeur des Finances et de l'Administration de 1977 à 1979 et Directeur général des programmes et services d'exportation de 1985 à 1986. Il est Directeur général des programmes de défense depuis 1986. Il est marié à Leena Tuulikki Nikula et ils ont trois enfants. Monsieur Blake remplace Monsieur Robert W. Burchill.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Monsieur Clayton G. Bullis né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur en Argentine.

Monsieur Bullis [baccalauréat en économie, Université Queen's, 1954; maîtrise en commerce, Université de Toronto, 1956] est entré au Service des délégués commerciaux en 1958. Il a servi à l'étranger à Kingston; comme Consul et délégué commercial à New York de 1963 à 1967; comme Conseiller (affaires commerciales) à Caracas de 1969 à 1972; comme Conseiller (affaires commerciales) à Wellington de 1972 à 1975; comme Haut-commissaire au Nigéria de 1979 à 1982; et comme Ambassadeur au Chili de 1982 à 1985. A Ottawa, il a été adjoint au Directeur du Service des délégués commerciaux, au ministère de l'Industrie et du Commerce, de 1962 à 1963; chef adjoint à la Direction des États-Unis, Bureau des relations commerciales de 1967 à 1969; et Directeur général du bureau régional d'Edmonton de 1975 à 1979. Il est Président de la Banff School of Advanced Management depuis 1985. Il est marié à Jacqueline E. Pye et ils ont deux enfants. Monsieur Bullis remplace Madame Louise Fréchette.

* * * *

Monsieur Lawrence T. Dickenson né à London (Ontario), est nommé Ambassadeur à l'État du Koweït.

Monsieur Dickenson [baccalauréat en sciences de l'agriculture-économie, Université de Guelph, 1968] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1968. Il a servi à l'étranger à Vienne, Belgrade, Moscou et Bruxelles (CEE); comme Conseiller (affaires commerciales) au Caire de 1979 à 1981; et comme Conseiller (affaires commerciales) et Consul à Séoul de 1981 à 1984. A Ottawa, il a été Directeur des relations avec la communauté européenne de 1984 à 1986. Il est Directeur général des affaires culturelles internationales depuis 1986. Il est marié à Margaret Helen Dickenson et ils ont deux enfants. Monsieur Dickenson remplace Monsieur David S. McCracken.

* * * *

Monsieur Emile Gauvreau né à Bonaventure (Québec), est nommé Haut-commissaire en République populaire du Bangladesh.

Monsieur Gauvreau [baccalauréat ès art, collège de Matane, 1967; maîtrise en économie (développement international), Université de Sherbrooke, 1970] est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1970. Il a servi à l'étranger au Rwanda et à Ouagadougou. A Ottawa, il a été Directeur régional adjoint de l'Afrique francophone de 1978 à 1980; Chef de la planification de l'Afrique francophone; Directeur régional de l'Afrique équatoriale de 1981 à 1982 et Directeur principal des programmes (Sahel) de 1982 à 1984. Il est Directeur général de la coopération industrielle depuis 1984. Il est marié à Thérèse Fournier et ils ont trois enfants. Monsieur Gauvreau remplace Monsieur Anthony G. Vincent.

Monsieur John W. Graham, né à Boston (Massachusetts), est nommé Ambassadeur en République du Venezuela.

Monsieur Graham [baccalauréat ès arts, Université Queen's, 1956; maîtrise ès arts Université Cambridge, 1959] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957. Il a servi à l'étranger à Santo Domingo, la Havane et Londres; comme Haut-commissaire en Guyane et Ambassadeur non-résident au Suriname de 1978 à 1981 et comme Ministre (affaires culturelles et publiques) à Londres de 1981 à 1983. A Ottawa, il a été adjoint ministériel au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures de 1972 à 1974 et Directeur des relations académiques de 1974 à 1976 et 1977/78. Il a pris part au programme biculturel, à Québec, 1976/77. Il est Directeur général des Antilles et de l'Amérique centrale depuis 1983. Monsieur Graham remplace Monsieur Victor G. Lotto. Il est marié à Judy Graham et ils ont trois enfants.

* * * *

Monsieur Jean-Paul Hubert né à Grand-Mère (Québec), est nommé Ambassadeur en République du Sénégal avec accréditation simultanée en République du Cap-Vert, République de Guinée, et en République islamique de Mauritanie.

Monsieur Hubert [baccalauréat (Magna cum Laude), Université Laval, 1963; baccalauréat en droit civil, Université McGill, 1966; maîtrise en affaires internationales, Université Columbia, 1969; diplôme d'études supérieures en questions latino-américaines, Université Columbia, 1969; doctorat en sciences politiques, Université de Paris, 1971] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1971. Il a servi à l'étranger à Madrid, à la Havane, et comme Conseiller (affaires politiques) et correspondant national du Canada auprès de l'Agence de coopération culturelle et technique à Paris de 1981 à 1985. A Ottawa, il a été Directeur du droit économique et des traités de 1985 à 1986 période durant laquelle il a également agi à titre de coordonnateur adjoint du groupe de travail pour le sommet francophone à Paris. Il a été coordonnateur fédéral pour la francophonie de 1986 à 1988. Il est "sherpa" ou représentant personnel du premier ministre pour les sommets des chefs d'Etat et de gouvernement des pays ayant en commun l'usage du français (sommet de la francophonie) depuis avril 1988. Monsieur Hubert remplace Monsieur Serge April.

* * * *

Monsieur Graham Mitchell né à Halifax (Nouvelle-Ecosse), est nommé Ambassadeur au Royaume de Norvège avec accréditation simultanée en République d'Islande.

Monsieur Mitchell [diplôme en génie, baccalauréat en sciences (mathématiques), Université Dalhousie, 1957; maîtrise en mathématiques, Université du Minnesota, 1960; Certificat, Ecole nationale d'administration, Paris, 1970] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963. Il a servi à l'étranger à Yaoundé, comme Conseiller à Paris de 1970 à 1973; comme Ministre-Conseiller à Bonn de 1979 à 1982 et comme Ministre-Chargé d'affaires à Bonn de 1982 à 1983. A Ottawa, il a été Directeur de la coordination fédérale-provinciale de 1974 à 1979; Directeur général de l'Europe de l'ouest II de 1983 à 1986; et Sous-ministre adjoint intérimaire du secteur de l'Europe pour une période de six mois en 1987. Il est Directeur général exécutif, Europe depuis 1986. Il est marié à Mary Mitchell et ils ont un enfant. Monsieur Mitchell remplace Monsieur John M. Harrington.

Madame Mary E. Vandenhoff née à Stonewall (Manitoba), est nommée Ambassadeur en République de Finlande.

Madame Vandenhoff [baccalauréat ès art, Université Queen's, 1966; maîtrise ès art, National Autonomous Université de Mexico, 1970; maîtrise en administration des affaires, Université de Toronto, 1973] est entrée au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1973. Elle a servi à l'étranger à Quito comme Conseiller (affaires commerciales) de septembre 1984 à janvier 1985. À Ottawa, elle a été Directrice adjointe de l'Asie du sud et du sud-est de février 1984 à mai 1985; et directrice adjointe de la filière commerciale/économique de 1985 à 1986. Elle est Directrice du Financement des exportations, des projets d'équipement et des maisons de commerce depuis 1986. Elle est mariée à Jack Vandenhoff et ils ont trois enfants. Madame Vandenhoff remplace Monsieur J. Ross Francis.

* * * *

Monsieur F. Ian Wood, né à Québec (Québec), a été nommé Consul général à Seattle.

Monsieur Wood (baccalauréat ès arts avec spécialisation en histoire, University of Western Ontario) est entré en mai 1957 au Service des délégués commerciaux. En 1957 et 1958, il a été boursier de deuxième cycle en études extrême-orientales à Duke University. Il a occupé à l'étranger les postes suivants: Vice-consul et délégué commercial adjoint à New York de 1958 à 1962, deuxième secrétaire (affaires commerciales) à Athènes de 1962 à 1965; conseiller (affaires commerciales) à Vienne de 1965 à 1968; Conseiller (affaires commerciales) à Beyrouth de 1970 à 1973; Ministre-Conseiller (affaires commerciales) à Paris de 1973 à 1977; Ministre (affaires économiques) à Moscou de 1977 à 1979; Vice-président de la société de Gatoil International Inc. à Genève et Houston de 1979 à 1981 et Ambassadeur auprès du Koweït de 1981 à 1985. À Ottawa, il a rempli de 1968 à 1970 les fonctions d'agent du Service des délégués commerciaux et d'adjoint exécutif du Sous-ministre adjoint principal (Industrie et Commerce). De 1986 à avril 1987, il a été Directeur de projet du groupe d'étude sur la formation aux affaires internationales et de la coopération pour le développement international (forum entreprises - universités). En 1987, il est devenu Directeur général des services de communications sur le commerce. Il est marié à Barbara J. Kindersley et ils ont six enfants. Monsieur Wood remplace Monsieur J. Asselin.